



04.09.2019

LANDESVBANDSTAG 2019: WAS DISKUTIEREN DIE KAROSSERIE- UND FAHRZEUGBAUER IN NÜRNBERG?

Vom 7. bis 9. November 2019 treffen sich die Mitglieder des Landesinnungsverbandes des Bayerischen Karosserie- und Fahrzeugbau-Handwerks in Nürnberg, um gemeinsam aktuelle Themen und Entwicklungen zu diskutieren.

E-MOBILITÄT STEHT IM FOKUS

Nach einem exklusiven Sonderrahmenprogramm für Mitglieder am Donnerstag finden am Freitag die Mitgliederversammlung, ein Nachmittagsprogramm sowie ein Begrüßungsabend statt. Am Samstag werden dann im Rahmen der Fachmesse in mehreren Vorträgen und Fragerunden verschiedene Aspekte der Elektromobilität beleuchtet. In ihren Fachbeiträgen berichten u. a. die Kitzinger Karosseriebaumeister Mathias & Benjamin Höhn von ihren Erfahrungen mit der Marke Tesla. Über mögliche Gefahrenpotenziale von Elektromobilität und Verbundwerkstoffen informiert Hermann Spanner, Dipl.-Ing., Brandamtmann Berufsfeuerwehr München und Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Bichl. Wie sich die Mobilität der Zukunft aus Sicht eines Energielieferanten darstellt, wird Dr. Patrick Fleischer, Geschäftsführer N-Ergie Nürnberg, erörtern.

FACHMESSE IM UHREHAUS NÜRNBERG

Die Fachmesse ist in diesem Jahr in dem historischen Industriegebäude „Uhrenhaus“ untergebracht. Namhafte Aussteller, darunter 3M, Sikkens/Akzo Nobel, Carlofon, Carbon, DAT, DeVilbiss, Eurogarant, Herkules, Indasa, Kamatec, KSR, Mirka, Sata, Sehon, sia/Sika, Spies Hecker und Wolf Anlagen-Technik stehen dabei mit Informationen und Vorführungen bereit.

